

# SIARAN PERS

Tanggal 23 November 2024

## Kesiapan Bawaslu Kabupaten Pesawaran untuk Awasi Hari Pemungutan Suara Pilkada 2024

Pesawaran - Menyongsong Pilkada Serentak 2024, Badan Pengawas Pemilihan Umum (BAWASLU) Kabupaten Pesawaran menegaskan kesiapan penuh dalam mengawasi jalannya Hari Pemungutan Suara pada 27 November 2024.

Sebagai bagian dari upaya memastikan terciptanya Pilkada yang transparan, adil, dan bebas dari kecurangan, Bawaslu Kabupaten Pesawaran telah mempersiapkan berbagai langkah strategis untuk pengawasan yang lebih efektif di seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah Kabupaten Pesawaran.

Bahwa kesiapan pengawasan mencakup melibatkan penuh 760 Pengawas TPS yang telah dilantik dan dilatih dengan seksama. Pengawasan jajaran Bawaslu tidak hanya dilakukan pada hari H pemungutan suara, tetapi juga dimulai dengan memantau proses persiapan hingga penghitungan suara.

Bawaslu Kabupaten Pesawaran juga telah melakukan pemetaan terhadap potensi pelanggaran yang mungkin terjadi, serta memastikan seluruh pengawas di tingkat kecamatan dan desa siap mengawal proses pemilu dengan penuh integritas. Selain itu, koordinasi dengan berbagai pihak terkait, termasuk KPU dan aparat keamanan, juga telah dilakukan untuk memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan pemungutan suara.

Seluruh Pengawas TPS di Kabupaten Pesawaran akan bekerja dengan prinsip netralitas, independensi, dan akuntabilitas, untuk memastikan hak pilih masyarakat terlindungi dengan baik. Bawaslu juga mengingatkan kepada masyarakat dan peserta Pemilu agar bersama-sama menjaga Pilkada 2024 yang damai dan berintegritas.

Pilkada 2024 adalah momen penting untuk mewujudkan demokrasi yang jujur dan adil. Bawaslu mengajak seluruh pihak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga integritas pemilu ini, dengan mematuhi aturan yang ada dan menghindari segala bentuk kecurangan.

Bawaslu Kabupaten Pesawaran siap untuk mengambil langkah tegas terhadap setiap pelanggaran yang terjadi pada hari pemungutan suara guna memastikan hak konstitusional pemilih terjamin dengan baik.

**KETUA  
BAWASLU KABUPATEN PESAWARAN**

**dto,**

**FATIHUNNAJAH**

Narahubung:

Nama : Mutholib

Jabatan : Anggota Bawaslu Kabupaten Pesawaran (Koordinator Divisi Pencegahan,  
Partisipasi Masyarakat dan Humas)

No. HP : 0882 6974 1670